

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2010 des TUS 1904 **Dichtelbach e.V.**

Am Sonntag, den 10.01.2010 um 17:00 Uhr begrüßte die 1. Vorsitzende Doris Emmel 46 Vereinsmitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Zum Felsenkeller“, den Ehrenvorsitzenden Otto Riedel, den Wehrleiter der freiwilligen Feuerwehr Klaus Weber und den Bürgermeister Martin Huhn. Nach dem Gedenken an alle verstorbenen Vereinsmitglieder, folgten die Jahresberichte:

Die 1. Vorsitzende Doris Emmel ließ nun die Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr Revue passieren. Sie berichtete von 7 Vorstandssitzungen, sowie einer Jahreshauptversammlung. Die Überarbeitung der Finanzordnung und zweier Satzungsänderungen waren Schwerpunkt der Vorstandsarbeit. Weiter berichtete sie über die im vergangenen Jahr wieder sehr erfolgreich ausgerichteten Feste.

Die Kooperation mit den anderen Sportvereinen der Verbandsgemeinde Rheinböllen wurde recht erfolgreich fortgesetzt. Nach Siegen bei dem Wettbewerb „Sterne des Sports“ des Deutschen Olympischen Sportbundes und der Volks- Und Raiffeisenbanken in Bronze (Kreisebene) und Silber (Landesebene) nimmt der TuS Ellern auch Anfang Februar 2010 bei der Vergabe des Goldenen Sterns auf Bundesebene teil. Seitens des TuS Dichtelbach wird die 1. Vorsitzende an dem Festakt teilnehmen. Somit wird die Maßnahme der Zusammenarbeit über die Vereinsgrenzen hinweg, als sehr positiv angesehen.

Der TuS Dichtelbach nahm auch mit der Seniorengruppe 70+ an dem Wettbewerb „Sterne des Sports“ teil und konnte einen guten 8. Platz erringen.

Zur Erhaltung der sportlichen Angebote werden zusätzlich kompetente Übungsleiter benötigt. Positiv ist, dass im TuS Dichtelbach die Übungsleiter mit großem ehrenamtlichem Engagement ihre Arbeit machen.

Zum Abschluss dankte Doris allen, die sich für unseren Verein engagieren, sei es als Übungsleiter, Jugendtrainer, Betreuer, Mannschaftsführer, Helfer bei Festen, Helfer bei der Freizeit, Mitglied im Festausschuss, Mitglied im Vorstand oder als Gönner und Spender.

Die Abteilung Turnen und Tanzen war im Jahr 2009 wieder in allen Gruppen sehr aktiv, wobei die erfolgreichen Teilnahmen an verschiedenen Wettkämpfen im Mittelpunkt standen. Beim Gauturnfest in Morbach konnten Toni Bröder und Chantal Wendling jeweils erste Plätze erringen.

Auch wurde die Weiterbildung der Übungsleiter erfolgreich gestaltet. Verena Kolb, Lea Sophie Hartel, Juliane Schäfer und Angelina Franz nahmen an der Ausbildung zur Übungsleiterassistentin mit Erfolg teil.

Die Kinder- und Jugendfreizeit des TuS Dichtelbach fand vom 21.08. bis 23.08.09 in Bacharach statt.

Das neu gegründete „Dance Team“ konnte von seinem ersten großen Erfolg berichten, sie erreichten die Qualifikation zum Internationalen Deutschen Turnfest in Frankfurt und erzielten einen guten einstelligen Platz.

Der Abteilungsleiter Fußball Burkhard Klumb berichtete von einem aktiven Jahr der AH-Fußballer, die 10 Spiele austrugen.

Die Zusammenarbeit der Vereine in der JSG Rheinböllen gestaltet sich immer erfolgreicher. Der TuS Dichtelbach ist mit 32 Spielerinnen und Spielern bei insgesamt 226 Aktiven aus 4 Vereinen an der JSG beteiligt. Höhepunkt war natürlich das Erreichen des Finales zum Rheinlandpokal der C-Jugend, das unsere Mannschaft für sich entscheiden konnte.

Auch die Abteilung Tischtennis konnte auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Hierbei ist der Klassenerhalt der 1. Mannschaft in der 2. Rheinlandliga besonders zu erwähnen. Aktuell spielen sechs Herrenmannschaften und drei Jugendmannschaften für den TuS Dichtelbach in Meisterschaftsrunden.

Unsere zwei herausragenden Jugendspieler Nico Ballbach und Joel Mähringer wurden im Schüler A-Doppel am 15.12.2009 **Rheinlandmeister!**

Der 1. Kassierer Klaus Hartel gab nun einen detaillierten Überblick über die Entwicklung der Vereinsfinanzen. Nach Gegenüberstellung aller Einnahmen und Ausgaben, konnte das Jahr 2009 mit einem kleinen, aber positiven, Ergebnis abgeschlossen werden. Weiterhin teilte unsere 2. Kassiererin Karola Wendling mit, dass unser Verein im Jahr 2009 26 Zugänge und 10 Abgänge bei den Mitgliedern zu verzeichnen hatte. Somit hat der TuS Dichtelbach aktuell 387 Mitglieder.

Die Kassenprüfer Matthias Emmel und Günter Wagner berichteten, von einer einwandfreien Kassenführung. Auf Vorschlag der Kassenprüfer wurde dem Kassierer sodann durch die Generalversammlung Entlastung erteilt.

Nun standen die Wahlen an. Zum Alterspräsidenten wurde zunächst Martin Huhn gewählt. Er dankte dem Vorstand, dem Festausschuss und besonders der 1. Vorsitzenden für die geleistete Arbeit in 2009 und beantragte die Entlastung des Vorstandes, die auch durch die Generalversammlung erteilt wurde.

Gewählt wurden Doris Emmel (1. Vorsitzende - Wiederwahl), Klaus Hartel (1. Kassierer - Wiederwahl) und Tobias Weber (2. Geschäftsführer - Neuwahl).

Die, in der Abteilungssitzung gewählten, Abteilungsleiter Berthold Cziomer (Tischtennis), Burkhard Klumb (Fußball), Siegfried Schesack (Turnen) und Corinne Cziomer (Tanzen) wurden von der Mitgliederversammlung bestätigt.

In der Ergänzungswahl für den Festausschuss wurden Manfred Franz (N) und Markus Schäfer (N) als Mitglieder bestätigt. Für den ausscheidenden Kassenprüfer Matthias Emmel wurde Günter Hein für 2 Jahre gewählt.

Ein Antrag seitens des Vorstandes befasste sich mit dem Neubau eines Gerätehauses. Diese Baumaßnahme wurde einstimmig von den Mitgliedern beschlossen und soll im Jahr 2010 umgesetzt werden. Einstimmig wurde auch die Beibehaltung der Mitgliedsbeiträge beschlossen.

Die vorgestellte Neufassung der Finanzordnung, sowie zwei erforderliche Satzungsänderungen, wurden nach eingehender Diskussion auch einstimmig durch die Mitgliederversammlung genehmigt.

Nun stellte der 1.Kassierer Klaus Hartel den Haushaltsplan 2010 vor, dieser wurde von der Versammlung ohne Gegenstimme angenommen.

Folgende Veranstaltungen werden im Jahr 2010 durch den TuS Dichtelbach ausgerichtet:

14.02.2010 :	Kappensitzung
22.02.2010 :	Jugendsitzung
18.-20.06.2010:	Sportfest
13.-15.08.2010:	Kinder- und Jugendfreizeit
27.12.2010	3. Bündel'chestagfest

Die 1. Vorsitzende Doris Emmel dankte noch einmal besonders allen ehrenamtlichen Übungsleitern, ohne die ein Sportbetrieb nicht möglich wäre und übergab ihnen als kleines Dankeschön für ihre geleistete Arbeit in 2009 ein kleines Präsent. Auch dankte Sie dem ausgeschiedenen Vorstandsmitglied Rainer Krebs für seine geleistete Arbeit und wünschte ihm viel Erfolg bei seiner beruflichen Herausforderung.

Da keine weiteren Wortmeldungen zu Punkt Verschiedenes vorlagen, beendete die 1. Vorsitzende Doris Emmel um 20:00 Uhr die Versammlung.